

修が7月28日から8月6日の9泊10日の日程で行われ、曾根俊悦団長（東通中学校教頭）以下、引率教員3名、作文・面接で選考された東通中学校の生徒12名がニュージーランドを訪れました。南半球にあるニュージーランドは季節が日本とは逆で、今は冬の終り。厳しい寒さも想定されましたが、今回の研修期間中は、比較的天候にも恵まれ、充実した研修となりました。

一行は、7月29日に日本を出国。翌30日に、バンコク経由でニュージーランドに入国。7月31日は、ホストファミリーとの休日を楽しみ、8月1日から3日まで学校プログラムに臨みました。3日間に及んだ学校プログラムでは、現地のオツモエタイ中学校を訪問し、東通村の紹介や、実際に授業に出席し、プリントなどの問題にも取り組みました。また、今回、初めての試みとして、生徒による能舞の紹介、折り紙の紹介、先生方による

ニュージーランドの人たちとの会話はとても緊張しました。頭の中には「きちんとした英文で伝わるように話さなくては」と思い、とても混乱しました。でも伝わった時はとてもうれしかったし、何よりも大きな達成感を得ました。このことを忘れないようにし、今後の生活で役立てていきたいです。



西山珠絵さん
東通中学校3年



海外研修で感じたことは人の優しさです。本当に皆さんに優しくしてもらいました。特にホストファミリーは私たちを歓迎してくれ、本当の家族のように接してくれました。また、私たちの折り紙の授業に、クラスのみんなが一生懸命やってくれ、とてもうれしかったです。私はニュージーランドが大好きになりました。



二階結寿さん
東通中学校3年



相内成美さん
東通中学校2年



私は今回の海外研修を通して、多くのことを学ぶことができました。私が一番驚いたことは授業内容などの学校のことです。授業は一日三時間だけで、「ライティング」や「リーディング」などがあって、きちんとした教科は数学です。日本とは全然違う授業内容だったし、みんなフレンドリーで毎日がとても楽しかったです。



伊藤 希さん
東通中学校2年



私は今回の海外研修で様々なことを学ぶことができました。その中でも東通村とニュージーランドやタウランガとの文化の違いを多く発見することができました。交通ルール、家の建て方、家庭での男女の役割分担などです。私はもっと他の国について、このような文化の違いを学んでみたいと思いました。



井戸向大和くん
東通中学校2年



初めての海外研修を通して、たくさん学び、貴重な経験をしました。最初は何を言っているのか全然わかりませんでした。でもだんだん耳が慣ってきて、学校ではたくさんの友達をつくることができました。たくさんのこと学ぶことができたのは、村の方々、先生方、家族の協力があったからだと思います。ありがとうございました。



須道汰優くん
東通中学校2年



僕が海外研修で学んだことは英語だけの生活でリスニングとスピーキングの力を向上させたことです。そして、東通村の伝統文化である「能舞」を伝え、PRしてきました。現地の生徒たちにとても喜ばれました。とてもいい経験になり、たくさんの思い出をつくることができました。



- ①『出発式：誓いの言葉』
- ②『出国です！ イエ～！』
- ③『NZ到着！ 疲れた～』

— 行 程 —

- 1日目 東通村～東京
- 2日目 日本国出
～バンコク経由～NZへ
- 3日目 NZ入国
- 4日目 ホストファミリーデイ（休日）
- 5日目 学校プログラム1日目
- 6日目 学校プログラム2日目
- 7日目 学校プログラム3日目
- 8日目 オークリンド 市内観光
- 9日目 NZ出国
～バンコク経由～日本へ
- 10日目 日本入国～東通村